

## Convocan a marcha para exigir desafuero de Cuauhtémoc Blanco



Activistas y feministas convocaron a manifestarse este sábado 29 de marzo, para exigir el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, en la Glorieta de las Mujeres que Luchan.

"¡Queremos que le quiten el fuero a Cuauhtémoc Blanco y sea juzgado!", exigieron.

El cartel destacó que el exfutbolista está acusado de violación y lo protegieron, refirieron como una traición a la justicia y a los derechos de las mujeres.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



26-03-25

LEGISLATIVO



"Llegar todas significa romper el pacto, que en todos los partidos donde las mujeres que ocupen cargos público, lo ejerzan con perspectiva de género, protegiendo los derechos de las mujeres!

Este martes, el pleno de la Cámara de Diputados desechó el dictamen para analizar el desafuero contra el exgobernador de Morelos.

Además, Cuauhtémoc Blanco habló en la tribuna y aseguró que todo es "injustificado" y está dispuesto a asistir a la Fiscalía de Morelos, pero también refirió que su media hermana presentó la denuncia después de seis meses.

"Namas quiero que me escuchen tantito, todo que se está siendo es injustificado, estoy dispuesto de ir a la Fiscalía, yo no tengo miedo, estoy parado ante ustedes de frente dándoles la cara. Nada más, después de seis meses, la señora presentó la demanda, estoy dispuesto a ir a la Fiscalía porque mi conciencia está muy tranquila", afirmó el exgobernador de Morelos.

En tanto, las diputadas del oficialismo ovacionaron en tribuna la participación del exgobernador de Morelos. En contraste, Ivonne Ortega coordinadora del grupo parlamentario de MC, se observó que sube al pleno a reclamar al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutierréz Luna.

https://24-horas.mx/mexico/convocan-a-marcha-para-exigir-desafuero-decuauhtemoc-blanco/